

CDU Fraktion im Rat der Stadt Hennef, Frankfurter Str. 97, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Klaus Pipke
Frankfurter Str. 99

53773 Hennef

EINGEGANGEN

Erl. 47

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef
Historisches Rathaus, Zimmer 25 (1. OG)
Frankfurter Str. 97
53773 Hennef

Telefon: 02242 / 888 -295 oder -297
Telefax: 02242 / 888 -7 297
E-Mail: cdu@hennef.de
Internet: fraktion.hennefpartei.de

Fraktionsvorsitzender: Ralf Offergeld
Fraktionsgeschäftsführung: Theo Walterscheid
Sören Schilling

Öffnungszeiten Büro:
Mo-Mi: 08:00 - 12:00 Uhr
Do: 16:00 - 18:00 Uhr

Hennef, den 24.04.2016/Sch
AN/2016/025

Antrag: Sportmedaille

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit dem Stadtsportverband nach einer Möglichkeit zur Auszeichnung von Frauen und Männern zu suchen, die sich über Jahre und Jahrzehnte für den Sport in ihrem Verein und in unserer Stadt eingesetzt haben.

Begründung:

Hennef hat sich in mehr als zehn Jahren einen Ruf als Sportstadt erarbeitet. Dies basiert in erster Linie auf den vielen Frauen und Männern, die ehrenamtlich in unseren Sportvereinen tätig sind. Diese Frauen und Männer machen dies aus Spaß an der Freude, aus Verantwortungsbewusstsein oder um selbst sportlich fit zu bleiben.

Mit der jährlich stattfindenden Sportlerehrung werden die erfolgreichen Sportler geehrt. Die Ehrenamtler in den Vereinen erfahren teilweise Ehrungen in ihren jeweiligen überregionalen Verbänden. Auf kommunaler Ebene fehlt jedoch eine solche Ehrung.

Dies wollen wir ändern - insbesondere für diejenigen, die sich für unsere Kinder und Jugendlichen einsetzen.

Daher regen wir an, gemeinsam mit dem Stadtsportverband, nach einer Möglichkeit zur Auszeichnung von Frauen und Männern zu suchen, die sich über Jahre und Jahrzehnte für den Sport in ihrem Verein und in unserer Stadt eingesetzt haben. Das kann, ähnlich der Hennefer Heimatnadel, in Form einer "Hennefer Sportmedaille" oder einer "Hennefer Sportnadel" erfolgen. Wie eine solche Umset-

zung aussehen kann, sollte in Gesprächen mit dem SSV erörtert werden. Wir möchten den Anstoß für eine solche Diskussion geben.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Wallau
stellv. Bürgermeister



Ralf Offergeld
Fraktionsvorsitzender



Dr. Hedi Roos-Schumacher
Vorsitzende des Sport- und Kulturausschusses